

Impuls Gesundheitsberatung – Dr. Gerhard Andessner KEG

Bei dem heutigen Großangebot an alternativen Methoden im Gesundheitsbereich und einer Vielzahl von Möglichkeiten zur Verbesserung des Allgemeinbefindens ist es immer von Vorteil, wenn man einen Arzt kennt, der im Laufe der Jahre viele Therapien dazugelernt hat und diese auf der Basis seines schulmedizinisch, fundierten Wissens anwendet. Einer davon ist Herr Dr. Gerhard Andessner, der sowohl in Wien als auch in Handenberg in Zusammenarbeit mit seinem Team hilfesuchende Patienten, die zu ihm kommen, umfassend, aufgrund seiner jahrelangen Erfahrung zielführend beraten und behandeln kann.

Am Beginn einer Konsultation steht eine genaue Feststellung des derzeitigen Zustandes des Klienten. Das ist mit Hilfe von Meßmethoden, gründend auf der Basis der Körperregulation möglich.

Eine andere diagnostische Methode, die Dr. Andessner anwendet, ist die Kirlianphotographie, wo die Bilder den aktuellen Gesundheitszustand bzw. diverse Belastungen einzelner Organe anzeigen. Eine weitere Methode, die Aussagen über den derzeitigen Gesundheitszustand erlaubt, ist die Decorder-Thermographie, die Einblicke über entzündliche oder chronisch degenerative Prozesse im Körper gibt.

Ein wichtiger erster Schritt bei einer Behandlung ist meist eine umfassende Entgiftung. Da sich sehr viele Schlacken im Bindegewebe ansammeln, hat sich eine Bindegewebsentgiftung (Matrix-Regenerations-Therapie) als Mittel der Wahl bewährt. Durch diese Therapieform, die auf dem altbekannten Schröpfverfahren basiert, wird eine sehr gute Ausleitung von Schlacken und Toxinen erreicht, Blockaden können gelöst werden und Regulationsvorgänge werden wieder in Gang gebracht.

Wie wichtig eine gesunde Darmfunktion ist, weiß wohl inzwischen schon jeder, der

sich um seine Gesundheit Gedanken gemacht hat. Hier bietet Dr. Andessner sowohl Therapien, die zu Hause durchführbar sind und die sich auch sehr gut zur Vorbereitung für die tiefgreifende Colon-Hydrotherapie, die bei ihm in der Praxis gemacht wird, an.

Ein ausführliches Gespräch ist aufgrund der Tatsache, daß jeder Mensch etwas Unverwechselbares, Einmaliges (geprägt durch Konstitution, Vererbung, Erziehung und Umwelteinflüsse) darstellt, für Dr. Andessner Grundlage jeder Therapie. Nach diagnostischen Möglichkeiten, wie schon eingangs beschrieben, und einem meist nötigen Entgiftungsprogramm, stehen eine Vielzahl von bewährten Methoden zur Verfügung, wie z. B. Ozon-Sauerstoff-Therapie, Bioresonanz, Bachblüten, Aromastoffe, Edelsteine, Phytotherapie, und bei Gewichtskontrolle, Raucherentwöhnung, Alkoholproblemen, Depressionen o. ä. die Arbeit mit dem sogenannten Brainscanner, wo angelerntes oder erworbene Fehlverhalten mittels eines Rückkoppelungstrainings entschlüsselt und neutralisiert wird. Voraussetzung ist allerdings der ehrliche Wille zur Entwöhnung, da absolut ohne Zwang oder Manipulation gearbeitet wird.

Dr. Andessner bietet sowohl seine fundierte ärztliche Ausbildung als auch die über Jahre erworbene praktische Erfahrung mit ergänzenden Therapien an, hält jedoch die Eigenverantwortlichkeit und gute Mitarbeit der Hilfesuchenden als wichtigen Punkt zur Erlangung eines dauerhaften Erfolges persönlichen Wohlbefindens für unerlässlich.

Nähere Auskünfte:

Dr. Gerhard Andessner KEG, A-5144 Handenberg 24, Tel. 07748/8080 FAX* 07748/8080-9 oder Wiedner Hauptstraße 106/1, 1050 Wien, Tel. 01/5455857

K.K.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Agemus Nachrichten Wien - Internes Informationsorgan der Arbeitsgemeinschaft Evolution, Menschheitszukunft und Sinnfragen, Naturhistorisches Museum Wien](#)

Jahr/Year: 2002

Band/Volume: [68_2002](#)

Autor(en)/Author(s): Redaktion

Artikel/Article: [Impuls Gesundheitsberatung Bei dem heutigen Großangebot an alternativen Methoden im Gesundheitsbereich und einer Vielzahl von Möglichkeiten zur Verbesserung des Allgemeinbefindens ist es immer von Vorteil, wenn man einen Arzt kennt, der im Laufe der Jahre viele Therapien dazugelemt hat und diese auf der Basis seines](#)

schulmedizinisch, fundierten Wissens anwendet. Einer davon ist Herr Dr. Gerhard Andessner, der sowohl in Wien als auch in Handenberg in Zusammenarbeit mit seinem Team hilfesuchende Patienten, die zu ihm kommen, umfassend, aufgrund seiner jahrelangen Erfahrung zielführend beraten und behandeln kann. Am Beginn einer Konsultation steht eine genaue Feststellung des derzeitigen Zustandes des Klienten. Das ist mit Hilfe von Meßmethoden, gründend auf der Basis der Körperregulation möglich. Eine andere diagnostische Methode, die Dr. Andessner anwendet, ist die Kirlianphotographie, wo die Bilder den aktuellen Gesundheitszustand bzw. diverse Belastungen einzelner Organe anzeigen. Eine weitere Methode, die Aussagen über den derzeitigen Gesundheitszustand erlaubt, ist die Decorder-Thermographie, die Einblicke über entzündliche oder chronisch degenerative Prozesse im Körper gibt. Ein wichtiger erster Schritt bei einer Behandlung ist meist eine umfassende Entgiftung. Da sich sehr viele Schlacken im Bindegewebe ansammeln, hat sich eine Bindegewebeentgiftung (Matrix-Regenerations-Therapie) als Mittel der Wahl bewährt. Durch diese Therapieform, die auf dem altbekannten Schröpfverfahren basiert, wird eine sehr gute Ausleitung von Schlacken und Toxinen erreicht. Blockaden können gelöst werden und Regulationsvorgänge werden wieder in Gang gebracht. Wie wichtig eine gesunde Darmfunktion ist.

weiß wohl inzwischen schon jeder, der Dr. Gerhard Andessner KEG 14